

# Belle affluence pour le festival du film paysan



*Les projections se sont déroulées à guichets fermés. L'affluence a été telle qu'une deuxième salle de projection a dû être ouverte.*

## **LUSSAS**

Le public est venu très nombreux au Cinéma de Lussas pour la projection du documentaire *Tu nourriras le monde* qui clôturait dimanche 5 février à Lussas le premier festival du film paysan en Ardèche, organisé par la Confédération paysanne. À tel point que la salle de cinéma étant trop petite, une vingtaine de spectateurs n'ayant pu rentrer a eu droit à une projection dans une autre salle. Les échanges avec la salle après la projection ont d'ailleurs été très nourris, signe que ce documentaire questionne et qu'il y a nécessité à trouver des solutions collectivement. Les spectateurs ont enfin pu poursuivre les discussions, entamées dans la salle de cinéma, autour d'un verre (de jus ou de vin) et de produits locaux (pain, fromages, charcuterie, ...) offerts par les paysans du coin. Belle clôture pour un festival riche et réussi, puisque plus de 1 200 spectateurs ont été comptabilisés tout au long des neuf projections!